

ÜBER 20 MIO. DEUTSCHE NUTZEN MOBILES INTERNET

Veröffentlicht am 18. Februar 2013 von Annette

Immer mehr Menschen surfen von unterwegs im Netz. 21,3 Millionen Personen ab 14 Jahren und damit jeder dritte Deutsche [...]

Immer mehr Menschen surfen von unterwegs im Netz. 21,3 Millionen Personen ab 14 Jahren und damit jeder dritte Deutsche dieser Altersgruppe nutzt das Internet über Smartphones und Tablet PCs. Dies fand eine [aktuelle Studie der AGOF](#) heraus.

Tatsächlich emanzipiert sich Mobile zunehmend als **eigenständiger Kanal**, denn fast jeder Sechste **zieht das mobile Netz dem klassisch-stationären Internet vor**. 71,5% der Smartphone-Besitzer rufen auch [E-Mails](#) mit ihrem Gerät ab, 62,6% verbringen Zeit in Social Media.

Da wundert es nicht länger, dass die [Ausgaben für mobile Werbung](#) weltweit in die Höhe schießen und zahlreiche Unternehmen **mobile Versionen** der eigenen Webseite bereit stellen. 2012 war das Jahr, in dem mobiles Internet geboomt hat - und diese Entwicklung wird sich fortsetzen.